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ПЯТИЛЕТКЕ— УДАРНЫЙ ТРУД!

О 80-летии второго
с ъ е з д а  Р С Д Р П

80 лет н азад— 30 июля 1903 г. откры лся второй 
съезд Р С Д Р П , на котором бы ла создана больш евист
ская партия. С ъезд заверш ил процесс объединения 
революционных марксистских организаций России на 
идейных, политических и организационных принци
пах, разработанны х Владимиром Ильичем Лениным. 
На историческую арену выш ла п а р т и я  нового типа— 
партия рабочего класса, партия научного коммуниз
ма, партия социалистической революции и коммуни
стического созидания.

О бразование ленинской партии явилось законо
мерным результатом  общественного развития, стало 
поворотным пунктом освободительной борьбы рос
сийского и международного пролетариата.

Ц ентральный комитет КПСС принял постановле
ние «О ЯО-летии второго съ езд а  Р С Д Р П ». В поста
новлении вы раж ена уверенность, что коммунисты, 
все трудящ иеся Советского Союза достойно встретят 
славную дату в истории партии и ознаменую т ее но
выми трудовыми сверш ениями на благо нашей ве
ликой социалистической родины, во имя торж ества 
дела мира и социального прогресса.

(ТАСС). -

О тлично
работают бригады слеса- 
рей-сборщиков цеха сепа
раторов и пароперегрева
телей «Атоммаша».

На календаре бригады
В. А. М ушты сегодня 2 
м арта  будущего года. В 
счёт октября 1983-го 
трудится бригада А. Н. 
Галицина.

А недавно в цехе поя
вился новый лидер. Это 
набирает силы бригада 
П. Н. Внлакова. Вот уже 
несколько месяцев кол
лектив работает ритмич
но, с хорошей производи
тельностью  'и качеством. 
На его к аленд аре— сен
тябрь 1983 года.

Г. ОРЛОВСКАЯ, 
наш внешт. корр.

Вести с полей

С дуиой об урожае
У селян  каникул не 

бывает. Только что труд
ный экзам ен  выдерж али 
зем ледельцы . З а  восем ь
десят рабочих часов, как 
и обязались, заверш или 
они весенний сев ранних 
яровы х.

Сегодня темп, взяты й 
механизаторами на посев 
ной, продолж ается в_ буд  
ничных делах и заботах 
земледельцев.

• Не по-апрельски ж ар 
ко в эти дни в парнико
вом хозяйстве совхоза 
«Волгодонской». О вощ е
воды второй бригады, ко 
торой руководит А л ек 
сандр А ндреевич Прово- 
торов, вы ращ иваю т рас
саду на площ ади более 
трех ты сяч квадратны х 
метров — 2480  парнико
вых рам.

Р ассада овощных куль 
тур в этом году удалась. 
Не ж алея  сил, трудились 
рабочие Е. Ф. П ерекоп

ская, А. Е. Золотарева, 
Л. А . М ихеева, Е. Я. 
Гладкова, С. Е. Левочки 
на и другие. На днях пе
ресядут они на посадоч
ные машины. Ч еты ре ты 
сячи тонн овощной про
дукции обязалась вы рас
тить вторая бригада. Это 
пятая .часть того, что 
продаст совхоз «В олго
донской» в этом году.

Но не только количест 
венный показатель глав
ный для овощеводов хо
зяйства. В первых числах 
апреля коллектив второй 
бригады намерен доста
вить к столу горожан пер 
вуго партию петруш ки. В 
этом году раньш е обычно 
го намерены  в бригаде 
А. А. П ровоторова полу
чить раннюю капусту. 
Уже посеяны редис, щ а
вель, лук и другие овощ 
ные культуры . Т ак что 
страда на полях продол
ж ается.

П. ИРАИН А.

Бригада, возглавляемая Н. Тарасовым изСМ У-9 
«Заводстрол» — комплексная. Она ведет бетонирова
ние фундаментов под оборудование на четвертом 
корпусе «Атоммаша». Недавно этот коллектив пере 
шел на подрядный метод работы.

На снимке: один нз лучших сварщиков бригады 
А. И. ПОСТНИКОВ, он здесь с 1977  года.

Фото А. Бурдю гова.
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ВСЕСОЮЗНЫЙ ЛЕНИНСКИЙ 
КОММУНИСТИЧЕСКИЙ СУББОТНИК

Проверка готовности
Состоялось заседание городского штаба по подго. 

совке н проведению коммунистического субботни
ка, которое проводил председатель горисполкома 
В. А . Куликов.

О подготовке к суббот
нику коллективов управ
лений строительства «От- 
делстрой», «Спецстрой» 
и автотранспортного уп
равления городскому шта 
бу доложили начальник 
«О тделстроя» А. Н  
Щ ербаков, зам еститель 
начальника «Спецстроя» 
А. Н. Примаченко и на- 
л ал ы п ш  отдела, кадров 
АТУ Е. А. Агеев.

Больш ой ф ронт работ 
у отделочников. Они бу
дут трудиться на корпу
сах «А том маш а». Рос
товской АЭС, на общежи 
тиях. 895  человек выпол 
нят объем работ на во
семь ты сяч рублей. М но
гое будет сделано на бла
гоустройстве подшефного 
микрорайона №  7. Здесь 
отделстроевцам помогут

привести в порядок до
рож ки и газоны , игровые 
площ адки ж ители, кол
лективы  предприятий, ко 
торые находятся на тер. 
ритории м икрорайона 
№  7. . i

Городской ш таб отме- 
тил плохую подготовку к 
субботнику коллектива 
АТУ. Б ы ли  вы сказаны  
серьезны е зам ечания в 
адрес этого п одразделе
ния, которое ослабило 
шефскую  работу в микро 
районе №  9. В частности, 
до сих пор не выполнены 
благоустроительны е ра
боты.

Повторный отчет пред
ставителя АТУ о подго
товке к субботнику будет 
заслуш ан на очередном 
заседании штаба.

Список кандидатов в депутаты
ВОЛГОДОНСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА Н А РО ДН Ы Х  ДЕПУТАТОВ (ВМЕСТО ВЫ БЫ ВШ И Х  
ДЕПУТАТОВ), ЗА РЕГИ СТРИ РО ВА Н Н Ы Х  ОКРУЖ НЫ М И ИЗБИРАТЕЛЬНЫ М И КОМИССИЯМИ.

ПОМОГЛИ СТУДЕНТЫ
Волгодонского филиала НПИ провести сев ранних 
колосовых и гороха за 100 рабочих часов в колхозе 
«Искра» Цимлянского района.

Группу студентов из
13 человек мы направи
ли сеяльщ иками в отда
ленную и самую боль
шую бригаду №  2. Р аб о 
та бы ла организована 
круглосуточно, пищ а до
ставлялась в поле. А  в 
часы отдыха ребята мог
ли посмотреть телевизор, 
почитать ж урналы , по
смотреть выступление 
агитбригады:

Вместе с колхозными
механизаторами членом 
правления колхоза Нико-
дх»ц Ефимовичем Тюлю-

ковым, Леонидом Фйлато 
вым, Леонидом Ры ж ки- 
ным, Петром Т качевым и 
М ихаилом Гончаровым 
посланцы из института 
засеяли  свыше 2400  гек 
таров.

С ельские труж еники 
благодарны  студентам за 
помощь в горячую  пору 
сева, когда дорога каж  
дая  минута. Н адеемся 
увидеть студентов НПИ 
и на уборке урож ая.

С. ТЕМИНСКИИ, 
секретарь парткома 

колхоза «Искра».

В соответствии со статьей 5 4  Закона РСФСР «О 
выборах в местные Советы народных депутатов 
РСФ СР» окружными избирательными комиссиями 
по выборам в Волгодонской городской Совет народ
ных депутатов зарегистрированы следующие канди. 
даты  в депутаты:

КУЛИКОВ В ладимир 
Н иколаевич — прокурор 
города Волгодонска, выд
винут коллективом рабо
чих, инженерно -техниче
ских работников и служ а 
щих ВоЛгодонского хими 
ческого завода имени 
50-летия ВЛКСМ  по из
бирательному о к р у г у  
№  40.

А ЗА РЕ Н К О В А  Галина 
Викторовна — лаборант 
Волгодонского химическо 
го завода имени 50-ле- 
тня ВЛКСМ , выдвинута 
коллективом рабочих, ин 
ж енерно-технических ра 
ботников и служ ащ их 
Волгодонского химическо. 
го завода имени 50-летия 
ВЛКСМ  по избирательно 
му округу №  47.

ТРОФИМЁНКО Аль
берт Львович — началь
ник управления строи
тельства «Атомэнерго- 
строй» треста «Волго- 
донскэнергострой», выд
винут коллективом рабо
чих, инженерно- техниче
ских работников и служ а 
щих управления строи
тельства «Атомэнерго- 
строа# треста iBq/jeq-

донскэнергострой» по и з
бирательному окр у г у  
№  69.

КАРПЕНКО Василий 
Иванович — бригадир 
слесарей - сантехн и к о в 
Волгодонского монтажно
го управления треста 
«Кавсантехмонтаж», выд
винут коллективом рабо- 
чих, инженерно-техниче
ских работников и служа 
щих Волгодонского мон
тажного управления тре
ста «Кавсантехмонтаж» 
по избирательному окру
гу №  83.

ЛОСЕВ Василий Ми
хайлович— начальник уп 
равления строительства 
механизированных работ 
треста «Волгодонскэнер- 
гострой», выдвинут кол. 
лективом рабочих, инже
нерно-технических работ
ников и служащих управ
ления строительства м е
ханизированных работ 
треста «Волгодонскэнер- 
гострой» по избирательно 
му округу №  107.

ЕРШ ОВ Сергей Пет
рович— секретарь п арт
кома треста s  Волгодонск

коллективом рабочих, ин 
ж енерно-технических р а 
ботников и слунтщ их  а в 
тотранспортного уп равле
ния треста «Волгодонск, 
энергострой» по избира
тельному округу №  148.

НОВИКОВА С ветлана 
Владнмнровна — электро
монтер Волгодонской теп
лоцентрали №  2. выдви. 
нута коллективом рабо
чих, инж енерно- техниче
ских работников и служ а 
щ их Волгодонской тепло, 
централи №  2 по изби
рательном у округу №  187

ТА РА ЗА Н О В  Сергей 
Михайлович — электро- 
сварщ ик производствен
ного объединения «Атом 
м аш », вы двинут коллек . 
тивом рабочих, инж енер
но -технических работни
ков и служ ащ их цеха 
корпусов парогенерато. 
ров производственного 
объединения «А томмаш » 
по избирательном у окру- 
гу №  233.

ЧУ БАРЬ Леонид Са
муилович— главный ин
ж енер производственного 
объединения «А томмаш », 
выдвинут коллективом р а . 
бочих, инженерно-техни
ческих работников и слу
ж ащ их управления вычи- 
слительных работ произ
водственного объединения

aaspwp9ik Ш Ш Р 00 изб11Ра'

тельному округу №  255 .
ИВАНИН Владимир 

Михайлович —  водитель 
автотранспортного управ
ления треста «Волго- 
донскэнергострой», выд
винут коллективом раоо- 
чих, инженерно -техниче
ских работников и служа  
щих автотранспортного 
хозяйства №  2 автотранс 
портного управления тре 
ста «Волгодонскэнерго- 
строй» по избирательно
му округу №  272.

Б АРХ АТО ВА  Римма
Ивановна — заведую щ ая
торговым отделом горис
полкома, выдвинута кол
лективом рабочих, инже
нерно-технических работ
ников и служащих дирек 
ции строящейся Ростов
ской атомной электро- 
станции по избирательно
му округу №  273.

КРАХМ АЛЬНЫ Й Иван 
Петрович —. начальник 
строительно -  монтажного 
управления производст- 
венногэ объед и н е н и я 
«Атоммаш», выдвинут 
коллективом рабочих, ин 
женерно-технических ра
ботников и служащих 
строительно - монтажного 
управления производствен 
ного объединения «А том
маш » по избирательному 
округу №  287.

Исполком горсовета.
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♦  Партийная ж изны
Решение принято. Что сделано?

Не торопятся
привести в порядок красные у ш к и

на ТЭЦ-2, в УСМР, А Т У , СМП-63& н другие
20  декабря прошлого (года бюро городского ко

митета партын рассмотрено вопрос об использова
нии красных: уголков в 1ядеологической, политико- 
воспитательной работе на предприятиях, в органи
зациях и общежитиях города.

В с е д о н с к о Л  ПОХОД з л  э к о н о м и ю  я  б е р е ж л и в о с т ь

Если взяться сообща1 Только

О тм ечалось, что в пор
ту, С М П -636, С У М Р-3 
уп равлен ия  строительст
ва механизированны х ра
бот, аазтотранспортаом у и 
равленки  треста <В алго- 
донскэноргосТрой», сбо
рочном и  тракторном  це
хах  опы тно-эксперимен
тального завода красны е 
уголки находятся в не
удовлетворительном  со
стоянии и по-настоящ ему 
не использую тся в иде
ологической и политико- 
воспитательной работе. 
Н а ТЭЦ -2, в СУМ Р-2 уп
равления строительства 
М еханизированных работ 
красны х .уголков не было 
вообще. В грузовом авто
предприятии красный 
уголок использовался в 
■производственных целях, 
а на рыбокомбинате был 
закры т на ремонт.

П остановление бюро 
горкома К П С С  обязы ва
ло партийные и профсо
ю зны е организации н аз
ванных предприятий и 
управлений повысить 
роль красны х уголков в 
коммунистическом воспи
тании трудящ ихся, хоро
ню оборудовать их и 
оф ормить средствами н а
глядной агитации. Т ам , 
где их не бы ло, следова
ло открыть.

С тех пор прошло бо
лее трех месягцев. В рем е
ни., вполне достаточно для 
того, чтобы выполнить 
постановление бюро гор
кома1 партии. Но на пред 
лрняти ях  и в организаци
ях, как  показала  провер
ка, сделать это не торо
пятся.

Н а ТЭЦ-2 красного
уголка как  не было, так 
и нет. О том, когда и как 
собираю тся выполнять 
постановление бюро ГК 
КПСС, секретарь партбю 
ро ТЭЦ -2 П. М. Тюменев 
ничего вразумительного 
ск азать  не мог.

Все осталось без изме
нений в С У М Р-3 УСМ Р. 
П омещ ение в запущ енном 
состоянии. Газет, ж урна
лов, брош юр, настольных 
и гр  нет. В ся наглядная 
агитация представлена ос 
иовными технико-экономи 
чески,ми показателями 
работы  к о л л е к т и  в а 
С У М Р-3... с  м ая  1980 
по июль 1981 года и за  
восемь месяцев 1982  го
да. С екретарь парторга
низации С У М Р-3 В. В. 
Дерю га только ещ е соби 
рается  оф ормлять крас
ный уголок в апреле — 
мае, после ремонта, к ко
торому ещ е и не присту
пали.

Б  С У М Р-2 У СМ Р (зам. 
секретаря  парторганиза
ции С. Б. Запорож ец) по
мещ ение под красный уго 
лок выделили. Но вы гля
дит оно неприглядно: по
толок и стены обш арпа
ны, с потеками. Нужен 
ремонт. Нужно оборудо
вание и соответствую
щ ее оформление средст
вами наглядной агитации.

И з беседы с замести
телем секретаря партко
ма УСМ Р по идеологиче 
скон работе Н. М. Курил

киной выяснилось,, что о 
постановлении бю<ро гор 
кома КПСС по использо
ванию красны х уголков 
она ничего не зн ает . В 
партком е треста, «Волго- 
донскэнергострой» ее об 
этом даж е не поставили 
в известность.

С екретарь  парткома 
автотранспортного .у п р ав 
ления треста «Волго- 
донскэнергострой» Н. и . 
К ухаренко  вообщ е упус- 
™ л Из в:аду работу крас
ного уголка. Д аж е того, 
что бы ло в декабре, те
перь не стало. И з нагляд 
ной агитации на стене 
видны остатки  раскуро- 
ченного стенда да на по- 
ЛУ стоит ф отомонтаж  
«10  ле/г А ТУ». Газет, 
ж урнале®  нет. t

П равд а , появилось пи
анино.

С екретарь  партбюро 
СМП-65Ш В. А. Резин  
чбнко оказал ся  oojigg дис 
циплиядрованны м, че.м 
т. К ухиренко. В ' красном 
уголке .СМ П-636 появи
лись ф отомонтаж , плана 
ты, откры т уголок эконо 
мической учебы. На сто
ле — подш ивки газет. 
Художник продолж ает 
оф орм лять помещение 
средствами наглядной 
агитации. Но техничес
ких средств  нет ника
ких. Н уж но такж е обору 
дование.

В грузовом  автопред
приятии под красны й уго 
лок отведено новое хоро 
шее помещ ение. Здесь 
ж е, в соседней комнате, 
по словам секретаря  
партбюро Ю. Д. Савина, 
намечено разм естить 
библиотеку. О борудова
ния пока нет никакого, 
средствами наглядной 
агитации красны й уголок 
тоже ещ е не оформлен.

В таком ж е состоянии 
красный уголок порта: 
ремонт закончен, обору 
дования и наглядной аги- 
тации нет. С екретарь 
парторганизации Г. В. 
Бандурин заверяет , что 
к концу м арта уголок бу 
дет открыт.

А  вот на рыбокомбина
те (секретарь партбюро 
В- В. Д еревенец) ремонт 
красного уголка все ещ е 
продолжается. И  когда 
он будет заверш ен, неиз
вестно.

В тракторном цехе
опытно - эксперименталь
ного завода красный уго 
лок превратили в бытов
ку ( в раздевалку). По- 
прежнему остается в за 
пущенном состоянии крас 
ный уголок сборочного 
цеха. Похоже, что секре 
тарь парткома завода
С. Е. Д окучаев смирился
с этим.

К ак видно из сказан 
ного, исполнительская 
дисциплина многих руко 
водителей партийных 
профсоюзных организа
ций оставляет ж елать
лучш его.

Л. ЦАРЕГОРОДЦЕВ, 
наш спец. корр.

В 1982 году экономия 
электроэнергии по про
мы ш ленным предприяти
ям  города составила 5636 
ты сяч киловатт-часов, 
или  1,8 процента от ее 
сущ его потребления. Это 
п озволяет таким пред
приятиям, как ВОЭЗ, 
ВЛП К, мясокомбинат, 
консервный завод, отрабо 
тать на ней больше меся 
ца. Экономия тепловой 
энергии составила 24,4  
тысячи гнгакалорий, или 
1,9 процента от общего 
потребления. Сэкономлен 
ное при этом топливо 
позволило обеспечивать 
в течение' месяца тепло
вой энергией такое пред
приятие, как мясокомби
нат.

Но эти ф акты  ещ е не 
говорят о том, что на 
предприятиях города все 
обстоит благополучно. У 
нас, у энергетиков, боль 
шие "претензии к руко
водству треста <• Волго- 
донскэнергострой» и, в 
частности, . к 1 « Пром-
сгроя-1», которое в -тече 
ние пяти лет не может 
закончить и сдать в экс
плуатацию  насосную стан 
цию перекачки конденса
та.

Из-за этого потре
бители промбазы-1 
сбрасывают в канали
зацию вместе с коиден 
сатом 7 0 0 0  гигакало
рий тепловой энергии 
в год. Это третья 
часть от тон тепловой 
энергии, что мы сэко
номили в течение го
да. Прямые убытки за 
год, которые несет 
трест * ВДЭС, составля 
ют 166 тысяч рублей 
Систематически сбра

сываю т воду из систем 
отопления 'на протяж е
нии ряда лет в 42, 52 и 
54 кварталах. Общие по
тери составляю т 30 ты 
сяч гнгакалорий в год. 
Часто в печати, в пись
мах и заявлениях ж ите
ли города ж алую тся на 
плохое отопление квар
тир. И дело здесь не в 
том, что не выдерж ива
ют параметры  тепловой 
нагрузки ТЭЦ-1 и ТЭЦ-2, 
а в том, что Ж К К  не 
стремится отрегулировать 
системы отопления, при
вести их в порядок.

Включивш ись во Все- 
донской поход за эконо
мию и береж ливость, на

ш и коммунисты-энергети
ки усилили контроль и 
чащ е стали делать про
верки - рационального и 
экономного расходования 
энергии. Уже в этом году 
все предприятия города 
в той или иной мере бы 
ли проверены энергонад
зором. При этом были 
выявлены  ф акты  расто
чительного расходования 
как тепловой, так и элек 
трической энергии. И 
любопытно, что, допуская 
потери, некоторы е пред
приятия, как правило,по  
отчетности «достигают» 
экономии энергии.

Письма
коммунистов

П роверки показали
такж е, что не на всех 
предприятиях уделяется 
должное внимание орга
низационно- массовой ра
боте по решению задач, 
вытекаю щ их из Вседон- 
ского похода. Н еудовлет
ворительно поставлена
работа на з а в о д е  
К П Д-280, гормолзаводе, 
КСМ-5.
1, Созданные комиссии 
J- не работают, нет ни- 
]! какой наглядной агита 
ii дни на эту тему. Co
il ставлясмые меропрня- 
|; тия по экономии на 
»! этих предприятиях из 

года в год повторяют
ся, в них не заклады- 

!• вается целенаправлен- 
j, ная программа по 
:! внедрению технологи- 
ji чеекого оборудования 
j! с меньшими энергоза- 
ti тратами.

Что касается р аб о та  
коллектива электросетей, 
то по экономии и береж 
ливости в рам ках Все. 
донского похода мы со
здали комиссии, посты в 
подразделениях, провели 
рабочие, партийные и 
комсомольские с об р а н и я , 
организовали соцсоревно
вание. Эти рубежи опре
делены  от индивидуаль
ных соцобязательств ра
ботников до задач пред
приятий. Н а стендах отме 
чаю тся итоги этой работы 
среди групп соревную
щ ихся, общие результа
ты, недостатки, сколько 
предложений по экономии 
и бережливости реализо
вано, их эффект.

Конечно, есть и нере
шенные задачи. На.м еще 
не удалось перейти от 
условной экономии к 
конкретной, увязать  при 
этом и моральные и м а
териальны е стимулы с 
конкретными результа
тами. Т ребует улучш е
ния и система лицевых 
счетов экономии. Но есть 
и успехи.

За  два месяца сэко
номлено 67  тысяч ки
ловатт-часов электро
энергии, материаль
ных ценностей на две 
тысячи рублей. Для 
более целенаправлен
ной работы каждому 
работнику выдана па
мятка по экономии и 
бережливости, отраба
тывается предложение 
по ежедневному зада
нию по экономии.
После широкого обсуж 

дения вопросов укрепле
ния дисциплины мы прак 
гически исключили опоз
дания, преж девременные 
уходы с работы. Однако 
н вопросах организован
ности на каждом рабо 
чем месте, в соблюдении 
внутреннего трудового 
распорядка предстоит еде 
лать ещ е многое. Р абот
ники наших коллективов 
поддерживаю т нас в во
просах по наведению по
рядка, с одобрением 
встречены и м еры  горис
полкома по упорядоче
нию графиков работы 
предприятий сф еры  об
служивания.

В кодексы трудовой 
чести коллективов в 
этом году внесли допол
нения но укреплению дис 
циплины. Так, за  три 
опоздания в течение года 
работник будет не толь
ко подвергнут дисципли
нарной ответственности, 
лишен премиальных до
плат, но и не получит 
так называемую  тринад
цатую зарплат 5г.

Итоги первых месяцев 
года, поддерж ка коллек
тивов вселяет уверен 
ность, что многие задачи , 
поставленны е ноябрь 
ским (1982  г.) Пленумом 
ЦК КПСС, будут выпол 
нены нашими коллектива 
ми в течение уж е этого 
года.

И. СОКИРКИН, 
секретарь парткома 

Восточных 
электросетей.

начало
декабреВ декабре прошлого 

года н а  общ еш кольном 
комсомольском собрании 
ш колы  Лв 13 ребята  под
держ али  почин школьни
ков ш колы  До 11 «Сохра 
ним ш колу, где учимся, 
и дом, в котором ж ивем».. 
В каж дом классе созданы 
посты береж ливы х, а 
при комитете ВЛКСМ  
ш колы — ш таб береж ли
вых.

Посты береж ливы х, 
учащ иеся на уроках  мате 
м атики подсчитали, что 
только за  одну неделю  
мы  сэкономили электро
энергии на 11 рублей. 
Об этом ребята  узнали  
из материалов стенда 
«Ш таб береж ливы х сооб
щ ает».

Н адо сказать, что на
ши дети ещ е не приуче
ны беречь каж ды й лист 
оумаги. В ыявлено, что 
только за  один день в 
ш коле было выброш ено 
в м акулатуру  112  листов 
бумаги. Это десять це
лых тетрадей. Значит, 
за  .месяц мы  вы брасы ва
ем, сами того не зам е
чая, 3 0 0  тетрадей. Ц иф
ра нем алая, П равда, в 
последнее врем я отходы 
оумаги заметно сократи
лись.

* Г 0Ле пР °ведены

« Г к п ^  Д 1 МИНУТЫ», 
Ш тэл г  • в?сит гРа.мм».
Ш таб оереж ливы х выпус 
1Ш ТЫ  информационный
листок, Из которого 
ш кольники . узнаю т много 
интересного. Что если ос- 
тавить неубранны м по ол 
ному колосу на квадрат? 
ном метре, страна недо
получит 1,5 миллиона nv 
дов хлеба; по одному

метпо*0 1,а- квЗДРатном
м етре— недобор картоф е
л я  составит 2 ,6  миллиона 
тонн и т. д.

Вот что мы  делаем , 
это только начало. Н ам  
п редстоит ещ е многое 
сделать, чтобы вьшабо- 
1 ать у подрастаю щ его по
коления береж ное отно
ш ение к  социалистиче
ской собственности, к 
учебному времени, что
бы воспитать разумны е 
потреоностн, непримири
м ость к расточительству 
и бесхозяйственности 

И. ВОРОБЬЕВА, 
организатор 

внеклассной работы 
школы №  1 3 .

Азербайджанская ССР. Одной из действен
ных форм повышения трудовой активности 
коллектива профком бакинского завода неф
тепромыслового машиностроения имени 
П. Монтина считает широкое привлечение ра 
бочих и служащих к управлению производ, 
ством.

Одной из школ, где рабочие приобретают 
управленческие навыки, на заводе по праву 
считают бригаду. Совет бригады определяет 
вклад каждого члена в общее дело, размер 
заработка и премии.

«За качество в ответе каждый»— движение 
под этим девизом получило повсеместное 
распространение в коллективе.

На снимке: на совет собрались бригадиры.
Фото О. Литвина. (Ф отохроника ТАСС).

СРЕДСТВАМИ КИНО
Кинопублицистика яв 

ляется  одним из сам ы х 
эмоциональных, а потому 
и действенных средств 
массовой пропаганды со
ветского образа жизни.

В Волгодонске пока 
очень робко используется 
документальное кино. Об
щ ество «Знание» и уни
верситет м арксизм а-ле
нинизма ни разу  в 1982 
году не воспользовались 
фильмофондом кинопрока 
та. Т акие крупные пред
приятия города, как ПО 
«А томмаш », трест «Вол- 
годонскэнерго с т р о й » ,  
опытно . эксперименталь
ный завод,химзавод им.
50-летия ВЛКСМ  в те
чение прошедшего года 
затребовали лиш ь не
сколько фильмов по во
просам экономики и П ро
довольственной програм
мы.

Рекомендуем пропаган 
диетам ряд новых хрони
кально . документальных 
и научно-популярных ки
нофильмов. Они необхо
димы для проведения з а 
нятий, политинформаций

и бесед.
Ф ильм «Университет 

миллионов» можно пока
зы вать в системе комсо
мольской политической 
учебы при проведении 
занятий по курсам: «Био 
граф ия В. И. Л енина». 
«Н аш  Ленинской комсо
мол», «М олодежи о пар
тии»; в ш колах молодых 
коммунистов и основ 
марксизма-ленинизма.

Кинофильм «Трудная 
должность быть револю
ционером» рекомендуем 
в течение всего учебного 
года показывать во всех 
ш колах и семинарах си
стемы  партийной учебы, 
и комсомольского поли
тического просвещ ения, 
при проведении общ ест
венно-политических чте
ний, лекториев, семина
ров политинформаторов и 
агитаторов, в универсиге 
те марксизма-ленинизма.

Н. АНДРЮ Щ ЕНКО, 
заведующий 

Волгодонским 
отделением  

кинопроката.

' У
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Служба настроения
В марте редакция 

получила 229  писем, 
в ю м  числе 96 жалоб 
и 5 3  ответа от долж
ностных Л1щ. Письма 
опубликованы на стра 
ннцах газеты. 26  заяв
лений-жалоб решены  
положительно, шести 
авторам даны разъясне 
ния, над 19 заявления 
ми работают сотрудни 
ки газеты, 15 опуб
ликованы в газете, 30  
направлены для прння 
тия меп.

В недавно принятом 
Постановлении ЦК КПСС 
п Совета Минне т р о в 
С ССР «О дальнейш ем раз 
витни и улучш ении быто
вого обслуж ивания насе
ления» отмечается, что 
достигнутый уровень бы 
тового обслуживания не в 
полной мере отвечает 
возросш им запросам со
ветских людей. Часто на
руш аю тся установленные 
сроки исполнения зак а 
лов. В ряде случаев - на
селение теряет много 
времени па удовлетворе
ние потребностей в быто 
вых услугах. К ультура

производства на многих 
предприятиях остается 
низкой.

О недостатках в рабо
те городского производ
ственного управления бы
тового обслуж ивания на
селения свидетельствует 
и редакционная почта.

«П риятно было побы
вать в день открытия До

га», но уш ла с испорчен
ным настроением.

«В начале рабочего 
дня у мастеров уж е не 
было препарата для  хи
мической завивки ,— пи
ш ет Л. С. Ф ролова. — 
Вдобавок ко всему, кни
гу ж алоб мне выдали 
только по требованию оче 
реди».

П о ч т а  р е д а к ц и и  в  м а р т е

м а быта «Радуга»  в па
рикмахерской, — пишет 
А. С- Лазарева.— Сейчас 
не то. Н ет лака, вместо 
пенью аров — видавш ие 
виды полотенца. В ком
нате для  сушки волос 
ш торы прищ еплены кое- 
как, нет тю ля на окнах, 
а столик с ж урналами 
так и не появился».

Письмо на эту ж е тему 
мы получили и от препо
давателя м узы кальной 
ш колы №  2 Л. С. Фроло
вой. 27 марта она хотела 
воспользоваться услуга
ми той же парикмахер
ской в Доме быта «Раду-

В постановлении под
черкивается, что главны 
ми направлениями в р аз
витии бытового обслужи
вания долж ны  быть: рас
ш ирение услуг по восста
новлению потребитель
ских свойств находящ их
ся у населения изделий 
(ремонт радиотелевизион
ной аппаратуры , быто
вых машин, приборов).

Многое необходимо еде 
лать в этом отношении и 
заводу по ремонту радио
телеаппаратуры  в Волго
донске. Ч итательская 
почта еж емесячно прино
сит ж алобы  на длитель

ный ремонт телевизоров. I
В марте нам писали о б | 
этом Л. И. Харитонова 
Т. П. Бочкина.

Своевременно поднима
ет вопрос о том, чтобы 
служ ба внедряла больше 
сервиса, ж итель города 
К. М. Сорокин. «Завод 
пишет он ,— обязан предо 
ставлять транспорт, что 
бы доставить телевизор 
для ремонта».

Мы надеемся, что по 
этим и другим недостат
кам руководство город
ского управления бытово 
го обслуживания примет 
соответствую щ ие меры.

Одновременно напоми
наем генеральному ди 
ректору производствен
ного объединения «Атом 
маш» В. Г. Овчару о том. 
что истек срок, отведен
ный для ответа по пнсь 
му П. Е. Медведева. З а 
держ иваю т ответ на 
письмо С. А. Кремнева 
зам. генерального дирек
тора «А томмаш а» В. Л. 
Гришин, на письмо О. Ю. 
Дементьева — заведую  
щ а я ' торговым отделом 
горисполкома Р. И. Бар
хатова. От управляю щ его 
трестом «Волгодонск- 
энергострой» Ю. Д. Че 
чина редакция ж дет от. 
вета на статью «Труба» 
без воды».

К Люди скромных 

профессий

Кассир
Любовь Ильинична Че- 

рем и лова— билетный кас
сир а э р о п о р т а .  
П роф ессия скр о м и а я. 
Ыо дело не в месте, 
а в человеке. А  с мнени
ем  Любови Ильиничны 
считаю тся руководители 
аэропорта и общ ествен
ны х организаций. У важе
ние коллектива она сни
скала безупречным тру 
дом на протяж ении почти 
пятнадцати лет.

П ростое, казалось бы, 
дело— выписать пассаж и
ру билет. Но ведь это 
uiyiicoa настроения. И ра 
ботать в ней нелегко. От
несеш ься невнимательно 
к пассаж иру и обидел че
ловека, весь день, счи
тай, испортил ему.

Любовь И льинична со 
всей серьезностью  отно
сится к своим обязаннос
тям. С пассажирами всег 
да веж лива, доброж ела
тельна.

Как-то заболела в дру
гой смене кассир. Лю 
бовь И льинична, не р а з 
думывая, приш ла на вы
ручку. О тработала два 
дня подряд. З а  себя и за 
товарищ а. Н екому выгру 
знть почту— и тут пред
ложит свои услуги. Она 
делает все возможное, 
чтобы воздушный лайнер 
вовремя отправился в 
рейс , а пассажир1 был 
доволен.

З а  все это и уваж аю т 
Любовь И льиничну това 
рищ и по труду. И потому 
в праздничных приказах 
ее ф амилия в числе пер
вых, коллектив ей возда
ет честь по труду. А не
давно Любови Ильиничне 
выделена благоустроен
ная трехкомнатная 
тира.

В. ГЛЕБОВ,

квар-

НАВЕСТИ ПОРЯДОК
Н астала дачная пора. 

II снова, как преж де, ост 
рая проблема с транспор 
том. М еня, как и многих, 
волнует, как добраться 
до Ново-Соленого.

Если ездить Ц имлян
ским автобусом, то мно
го дел на даче не переде 
лаеш ь. Автобусы долго 
стоят На кольце на пло
щ ади Дзерж инского. В 
них очень душно, а летом 
вообще не продохнешь. 
К тому ж е сделали оста

новку у диспетчерской. 
П ока водитель делает от
метку, люди задыхаю тся 
в салоне.

И ещ е. З р я  по-мо
ему установили кассу 
только у водителя, люди 
попадаются нечестные, и 
деньги, передаваем ы е на 
билеты, «теряю тся». И 
последнееь нигде нет рас 
писания движения авто
буса №  101.

В. СТЕИУРА.

Чем расписаться?
В отделении связи 

№  22 получала я  пере
вод. П осмотрела по сто
ронам — нет ручки. Спро
сила: «Ч ем  расписать
ся?» Д евуш ка спокойно 
так посмотрела на меня 
и отвечает: «Купите в ма 
газине и распиш итесь». 
К заведую щ ей пришлось 
идти просить ручку, как 
милостыню.

Ответ один— клиенты

уносят. Что ж, действи
тельно, есть такие люди. 
Но как не ходим мы в 
столовую со своей лож 
кой, так не идем в почто 
вое отделение с ручкой.

Руководству у зла  свя
зи стоит обратить внима
ние на этот ф акт и по
способствовать тому, что 
бы повысить культуру 
обслуживания клиентов.

ДЕРЕВЯНКИНА.

Спорится дело у ра
ботниц бригады 11. Ма 
зура из СМУ-1 домо
строительного комби
ната В. ЧЕЧИНО'й 
И. ГЕБЕЛЬ, М. КОР 
НИЕНКО и И. ПЛА. 
Т Ы Г И Н О И  (на 
снимке). Они высоко
производительно тру
дятся на возведении 
жилого дома №  229  в 
квартале B-VII, ра
ционально используя 
рабочее время. Любое 
задание выполняют в 
срок и с высоким ка
чеством.

Фото И. Гриценко.

0 Л п с ы я а  же ч и т а т е л я м

Родительский долг
В кабинете председателя комиссии но делам не

совершеннолетних при горисполкоме заинтересован 
ный разговор о работе по предупреждению право
нарушений среди подростков вели представители 
домовых комитетов, школ, инспекторы детской ком. 
наты милиции.

Этот разговор я  хочу 
продолжить на страни
цах газеты . Считаю, что 
каждый, кто имеет де
тей, долж ен начинать с 
себя, Не ш кола должна 
идти ко мне на поклон: 
а я , как м ать, долж ка 
держ ать тесный контакт 
с классным руководите
лем, с учителями, с од
ноклассниками, с дет
ским клубом в микрорай
оне. Чтобы направлять 
воспитание своего ребен
ка в нужное русло, нуж 
но хорошо знать мир, в 
котором он живет, нужно 
знать его друзей. Но что 
получается? Всего один, 
два раза в учебную чет
верть получают родите
ли от ш колы приглаш е
ния явиться на собрание 
и приходят... 5 — 7 чело
век, не больше. Что, не 
нужны им их дети? Ро
дительские ком и т е т ы 
классов совсем не работа 
ют. Своей обязанностью 
; последние годы они по- 
1 ?му-то стали  считать 

только обеспечение детей 
подарками к Новому^ го
ду, остальны е 'заботы 
’валили на учителей и 
•яефов ш колы.

Есть недоработки ь 
этом плане и у школы: я 
имею в виду педагогиче
ский всеобуч родителей. 
С большим нежеланием 
посещают эти уроки 
«взрослые ученики». А 
почему? Д а потому, что 
занятия педвсеобуча при
обрели скучный тон мо
рали и нотаций. А  лек
ции должны быть не 
просто доступны родите- 
по. С казанное должно 

вызвать обсуждение,
спор, разм ы ш  л е н и е. 
П усть сами родители рас
скаж ут о своей семье, об 
опыте воспитания своих 
детей. А как полезно ро
дителям встретиться с 
работниками ЗА Гса, м е
дицины, милиции, библи
отеки, спорткомитета, от
дела культуры  и т. д.

Не менее важным в 
воспитании подростков 
является  организация ра
боты домовых комитетов. 
Э нтузиасты  в э т о м  
д е л е  есть, но со
веты  микрор а и о н о в, 
администрации жилищно- 
коммунальны х контор не 
пытаю тся найти и укре
пить с ними связи. До

сих пор не во всех до-! 
мах проведены собрания 
жильцов, а  значит, нет 
старш их по дому, по 
подъезду. Мы вы явили, 
что люди, фамилии кото, 
рых указаны  в списках 
членов домовых комите* 
тов, и не ведаю т о том, 
что они являю тся такот 
выми. С екретарям  сове
тов микрорайонов было 
дано задание ещ е в кон. 
це прошлого года подать 
в орготдел горисполкома 
данные о председателях 
домовых комитетов. Од
нако только секретарь 
микрорайона №  2 Н. А . 
Ч еркасов посчитал необ
ходимым выполнить эту 
работу.

А  ведь правильно орга 
низованная работа домо. 
вых комитетов даст горо 
Д.У многое: сохранность 
жилого фонда, образцо
вое содерж ание подъез
дов .дворов, улиц, инте
ресную ж изнь людям 
всех возрастов, в кото
рой не будет места пра
вонаруш ениям не только 
подростков, но и взрос
лых.

. Я  обращ аю сь к пред
седателям  советов мик
рорайонов и их секрета
рям, начальникам  Ж Э К ов 
и техникам-смотрнтелям: 
примите активное учас
тие в организации работы 
домовых комитетов, по. 
могите выявить ж и те , 
лей-энтузиастов.

П ризы ваю  родителей 
не оставаться в стороне 
от ш кольны х дел, -уде
лять внимание не только 
своим детям , но и их 
друзьям.

П роблема подростка 
больше всего волнует ме
ня, как мать, и больше 
всего я  хочу, чтобы в на
шем городе не было к 
пей равнодушных. А по
тому давайте не будем 
отталкивать от себя этих 
трудных детей, а лучш е 
все вместе обсудим, как 
направить их на путь ис
тинный.

В. Ш М АКОВА  
заместитель 

председателя 
городского совета

домовых комитетов, 
член родительского 

комитета школы №  13, 
многодетная мать.

профкома . 
наш висшт. корр.

Чтобы цвели цветы
В озраст у меня преклонный и здоровье неваж 

ное, но все ж е каждую  весну я  сажаю  цветы на 
улице Ленина у дома №  22.

Но вот на днях пригнали рабочие теплосетей м е
ханизмы, разры ли траншею, устраняли аварийную  

’ течь, и погубили цветнпч.I М ожет быть, работни' ^ i 'и.ю сстей все-таки приве
дут в порядок участок^

К А Ж Д Ы Й  горожанин 
хорошо понимает, что 
значит для Волгодонска 
троллейбус. Вот что сви
детельствую т циф^ы: 
троллейбус осущ ествляет 
-16 процентов городских 
пассаж ирских перевозок.

На перевозку 1 пас
сажира троллейбусное 
хозяйство затрачивает 
9  копеек, из них 5 ко
пеек покрывает пасса
жир, приобретая би
лет, а 4  копейки госу
дарство берет на свой 
счет.

Таким образом, для пе
ревозки 15 миллионов 
пассажир»!: в 1983 году
выделено 570  тысяч руб

СНОВА О «ЗАЙЦАХ»
лей на покрытие убы т. 
ков. Для того, чтобы вы
полнить государствен
ный план перевозки пас
сажиров, чтобы не увели 
чнть убытки, работники 
троллейбусного управле
ния вынуждены «ловить 
зайцев», то есть вы яв
лять безбилетны х пасса
жиров.

П роведенные рейды по
казали, что особенно пло
хо пассажиры  оплачива
ют проезд в часы «пик».

Горожане, не забы вай
те о том, что от того, 
как ны оплачиваете про
езд в городском транс

порте, зависит и сумма 
государственных средств, 
направленных на покры 
тие убытков от перевоз
ку пассажиров троллей, 
б.усов. Б удьте нетерпимы 
к пассажирам, пытаю 
щимся проехать «зай
цем» в городском транс
порте. При входе предъ
являйте проездные доку, 
.менты пассажирам.

Лучшим контролем 
пусть будет наша совесть.

И. ЛУЩ ЕКИНА, 
работник 

троллейбусного 
управления,
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Общедоступная,
б е с п л а т н а я

Ежегодно 7 апреля по инициативе Всемирной 
организации здравоохранения во всех странах ми
ра 'отмечается Всемирный день здоровья.

_ J3 1977... году на Все
мирной ассамблее здраво 
охранения было принято
реш ение начать кам па
нию: «Здоровье для всех 
к 20 0 0  году». Девиз
1983 года: «Здоровье для 
всех, отсчет времени уже 
начался».

Что ж е значит этот де
виз — «Здоровье для 
всех»? Он означает до
стижение всеми людьми
мира такого уровня здо
ровья, который позволит 
им вести социально и 
экономически продуктив
ный образ - жизни. Это 
значит, что профилакти
ка заболеваний и облег
чение всех неизбежных 
болезней и инвалидности 
будет лучш е, чем сейчас, 
все будут получать необ
ходимую помощь.

М еж дународная конф е
ренция, которая проходи 
ла в С С С Р в 1978  году, 
приняла Декларацию , в 
которой было указано, 
что первичная медико-са
нитарная п ом ощ ь, явл яет
ся ключом к достижению 
«Здоровья для всех к 
2000  году». Эта ж е -кон
ференция призвала к про 
ведению настойчивой и 
эффективной националь
ной и международной де
ятельности по развитию

и ■внедрению первичной 
медико-санитарной помо
щи во всем м и р е .1

С оветская система здра 
воохранения получила 
признание во всем мире: 
общ едоступная, бесплат
ная, высококвалифициро
ванная. В СССР здоро
вье людей в ближайшее 
десятилетне станет луч. 
ше! Огромное значение 
будет иметь осущ ествле
ние всего комплекса со
циальных мер.

XI пятилетка идет под 
ф л аго м . бо.рьбы. с наибо
лее распространенными 
инфекционными заболе
ваниями. Предстоит р а з
работка и осущ ествление 
программы  профилакти
ки сердечно -сосудистых 
расстройств, злокачест
венных опухолей, хрони
ческих заболеваний лег
ких, диабета. А ктивная 
профилактика является 
самой перспективной фор 
мой борьбы за снижение 
смертности и заболевае
мости. за увеличение про 
долж ительности жизни, 
сохранения трудовой ак
тивности советских лю
дей.

Е. ЗАЙ Ц ЕВА, 
главврач Дома 
санпросвещення.

Цифры 
и факты,

ГОВОРЯЩИЕ ОБ УК
РЕПЛЕНИИ И Р А С 
Ш ИРЕНИИ МАТЕРИ  
АЛЬНО .  ТЕХНИЧЕ
СКОЙ Б А ЗЫ  ЗД РА - 
ВООХРАНЕНИЯ в 
1 9 8 2 — 1983  ГОДАХ.

Сданы в эксплуата
цию детская больница 
на 160 коек, первая 
очередь роддома на 
75 коек, первая оче
редь больницы на 250  
коек, лор - отделение 
на 60  коек, глазное— 
на 4 0  коек, инфекци
онная больница со ста
ционаром кожно-вене
рологического диспан
сера.

Готовятся к откры
тию молочная кухня в 
юго-западном районе, 
вторая очередь род
дома. ^

Начато строительст
во детской больницы 
на 300  коек.

Увеличилось коли
чество педиатрических 
участков с 40  до 43, 
терапевтических — с 
32 до 35, цеховых — 
с 25 до 30.

Возрос процент ох
вата диспансеризации 
детей с 67 процентов 
до 88 . коечный фонд 
— до 1420  коек.

П р и х о д и т е  н а  премьеру
8  апреля в кинотеатре «Комсомолец» состоится 

премьера нового цветного художественного фильма 
про!пзводства киностудии имени Довженко «Грачи».

В основе "фильма судебный очерк О. Чайковской 
«•Это было под Ростовом», опубликованный несколь 
ко лет назад на страницах «Литературной газеты».

Авторы ф ильм а—-сценарист Рамис Ф аталиев и 
режиссер Константин Ефимов— сосредоточили свое 
внимание на сложных психологических отношениях 
героев, двух братьев.

Это фильм о том, что любое преступление нака
зуемо не только в юридическом, но и в нравствен
ном смысле.

К
г ,
I

Уже пять лет после 
окончания медучили
ща Валентина А Н Д
РЕЕВА  (на снимке) 
работает в аптеке 
№  361. Время показа
ло, что работу она 
выбрала по душе и 
успешно с ней справ
ляется.

В. Андреева*—замес, 
титель заведующего 
рецептурным отделом, 
ударник коммуннстнче 
ского труда. Как ра
ботник н как человек 
завоевала большое ува 
жение коллектива.

Фото Н. Хихлунова.

Спрашивали — отвечаем
«Какие жиры можно смешивать 

для жарения?».
— Ж ивотны е с растительными, 

маргарин с животными или расти
тельными,- но это могут позволить 
себе лиш ь те, кто не страдает за 
болеваниями органов п ищ еваре
ния.

«Правда ли, что кровь четвер
той группы с отрицательным ре
зусом самая плохая?».

— Не плохая, а редко встреча
ю щ аяся.

«Моя двухлетняя дочь очень 
любит шоколад. Говорят, что де
вочкам до трех лет есть его нель
зя. А  мальчикам можно».

— Ни девочкам, ни мальчикам 
до трех лет ш околад не рекомен
дуется.

«Сколько времени надо кипя
тить молоко, чтобы убить микро
бов, которые случайно попали в
него?»

— Достаточно довести до ки
пения и сразу  ж е снять с огня.

7 А П Р Е Л Я  С 15 ДО 
19 ЧАСОВ П О Л И К Л И 
Н И К А  №  1 П РОВОДИ Т

День открытых 
дверей
Вы смож ете познако

миться с работой полик
линики и получить отве
ты на интересую щие вас 
вопросы у невропатолога, 
отоляринголога, окулис
та, хирурга, терапевта, 
гинеколога.

Б ольш е
д в и ж е н и я

Специалисты подсчита
ли, что для удовлетворе
ния потребности , в дви
ж ениях ребенок 3 — 4  лет 
долж ен соверш ать в сут
ки от 9000  до 10500  ш а
гов, в 5 — 6  лет — от 
11000  до 13500 , в 7 лет 
— от 14000  до 15000 , в 
8 — 10 л ет — от 15000  до 
20000 , в 11 — 14 лет от 
20000  до 25000 .

И забудешь о болезнях
«Ходи больше пешком, 

заним айся бегом и забу
деш ь о болезнях» ,— эту 
ф разу  можно услыш ать 
сегодня все чащ е. Ч ело
век, с которым мы бесе
дуем, испытал это на се
бе. А лексей  Иванович 
Б алаш ов не представля
ет себе ж изни без бега. 
В любую погоду его мож 
но увидеть бегущим по 
улицам города. Н есмотря 
на возраст (ему за .со
рок), А. И. Балаш ов — 
неизменный участник 
всех соревнований. А в 
марафонском пробеге Л е
нинград — Пушкино он 
был в десятке сильней

ших бегунов Союза.
Недавно в Л енинграде 

проходил семинар пред
седателей  клубов любите 
лей бега Российской Ф е
дерации. Вместе с А. И. 
Балаш овы м — председа
телем  правления клуба 
лю бителей бега горсове
та ДСО «Спартак» в ра
боте семинара принимал 
участие руководитель 
групп здоровья общества 
«С партак» из Волгодон
ска В. А. Ураков.

— П рограмма семинара 
бы ла очень интересной, 
— рассказы вает 'А лексей  
Иванович. — О необходи
мости движения рассказы

вали нам ученые-медики. 
Б ы ло подчеркнуто, что 
оздоровительный бег ■ — 
лучш ее средство трени
ровки сердечно-сосудис
той и легочной систем ор 
ганизма. У нас была воз 
можность побывать на 
практических занятиях, 
познакомиться с систе
мой занятий клубов лю 
бителей бега Ленинграда. 
Очень многое почерпну
ли для себя, взяли на 
заметку. Будем внедрять 
в клубе «Прометей*. Б е 
да , одна— нет помещения. 
Просили отдать нам под
вал дома №  91 по улице 
Горького, но пока не

принято никакого реше- 
ния.

В ^ л а н е  клуба любите 
лей бега на текущий год 
— городские кроссы, уча 
стие в областных и Все
союзных соревнованиях, 
укрепление связей с по 
добными клубами в об 
ласти. В этом году клуб 
любителей бега нашего 
города должен заработать 
в полную си лу— так ре 
шили легкоатлеты.

Пока в нашем городе 
есть только три группы 
любителей бега. Они за 
нимаются в парках горо
да. Всех, кто хочет по
чувствовать себя бодрее, 
сохранить подольше мо
лодость и силы, ждут в 
клубе любителей бега.

И. ВЛАДИМ ИРОВА.

Те л е в и д е н и е

ЧЕТВЕРГ, 7 апреля
Первая программа

9 .1 5 — «Гонки по верти 
кали». 2-я серия. 1 0 :20— 
«Песня далекая и близ
кая». 1 1 .0 0 — «П утеш ест
вие по Москве. Под кро
нами московских бульва
ров». 11 .20  — Новости. 
1 4 .3 0 — Новости. 1 4 .5 0 — 
К Всемирному дню здо
ровья. 1 5 .5 0 — «Русская 
речь». 1 6 .2 0 — Концерт.
1 6 .35— «Н а приз клуба 
«Золотая шайба». 17 .20 
«А дреса м о л о д ы х » .
1 7 .3 5 — «Ш ахм атная шко 
ла». 18 .05 — «Ленинский 
университет миллионов». 
18.35 — М ультфильм, 
18 .45— «Сегодня в ми
ре». 1 9 .00— День Дона, 
1 9 .2 0 — «Ж ивы и здрав
ствуют в СШ А ». Телеви
зионный док. фильм ( 
нацистских преступниках 
укрываю щ ихся в СШ А. 
1 9 .5 0 — «Гонки по верти
кали». 3-я серия. 21 .00
— «В ремя». 21 .35  — 
Ю. Тынянов. «Разм ы ш ле
ния.... Встречи...»

Вторая программа

18 .45  — Телефильм
19.00  — И грает кам ер
ный оркестр Ереванского 
политехнического инсти
тута. 19 .20  —  «Б ригад
ный подряд автомобилис
тов». 1 9 .4 5 — «Спокойной 
ночи, малыши!». 2 0 .0 0 — 
Чемпионат С С С Р по фут 
болу. И С К А — «А рарат», 
2-й тайм. 21 .00  — «Вре
м я». 2 1 .3 5 — «Н ормандия
— Н еман». Худ. фильм.

ПЯТНИЦА, 8  апреля
Первая программа

8 . 4 5 — М ультфильмы  
9 .1 5 — «Гонки по верти
кали». 3-я серия. 10.25
— Концерт. 11Т25— Но
вости. 14 .30  — Новости. 
14 .50 — «По Сибири и 
Д альнему Востоку». 15.45 
— Концерт. 1 6 .1 0 — «Есть 
такой завод» из цикла 
«Дела московского ком
сомола». 1 6 .5 5 — «В гоо 
тях У сказки». «Золуш 
ка». 1 3 .4 5 — «Сегодня 
мире». 19 .00  —  Чемпи
онат С С С Р по футболу, 
«Динамо» (М инск)— «Д и
намо» (Тбилиси). 21 .00
— «Время». 2 1 .3 5 — «Рус 
ский музей». 2 2 .0 0 — «Се 
годня в мире».

Вторая программа

17.25 — «Экран друж 
бы». 18 .40  — Реш ения 
ноябрьского (1982  т.)
П ленума Ц К  КПСС — 
жизнь! «С ельская жизнь» 
19.25 — «Дети военных 
лет». 1 9 .4 5 — «Если хо
чешь бы ть здоров!» 
2 0 .0 0 — «Спокойной ночи
малыши!». 2 0 .1 5   «Му
зы кальны е вечера». 21 .00
— В ремя». . 2 1 .3 5 — « Б л а
гочестивая М арта». 1-j 
и 2 -я  серии.

И
Редактор

ПУШКАРНЫИ

Кинотеатр «Комсомо
лец». «Троих надо уб
рать». (большой ' з а л )— 8, 
9, 10 в 10, 12, 14, 16,
18, 20 .30 : 8  апреля в 
1 8 .0 0 — премьера ф ильм а 
«Грачи».

Кинотеатр «Мечта»,
«Дед М ороз и лето» — 
8 — 10 апреля в 9.30; 
«Додумался, поздрав
ляю !»— в 11, 13; «Сереб
ряное ревю »— в 15, 17,
19.

Кинотеатр «Восток».
«И збавление» (2 серии) 
— 8  — 10 апреля в 11» 
13 .30 , 16, 18 .30 , 21.
Д ля детей— «Улица млад 
шего сы н а»— 9 — 10 ап
реля в 9.20.

БЮ РО ПО 
ТРУДОУСТРОЙСТВУ
приглаш ает на работу: 
воспитателей и меди

цинских сестер для от
крываю щ егося детсада 
«Золуш ка» в новом го
роде.

(№  67)

Срочно продается мо
торная лодка «Казанка» 
с дистанционным управле 
нием (двигатель «Вихрь», 
25 л. с.). Обращаться: ул. 
А кадемика Королева, 4 , 
кв. 81 (автобус №  12), в 
любое время.

-м е н я ю

двухкомнатную  благоуст
роенную квартиру на вто
ром этаж е 36  кв. м. в 
центре г. Стрый, Л ьвов
ской области (30  км. о т . 
курортов М оршико и 
Т рускавец) на равноцен
ную в г. Волгодонске. 
Обращ аться: г. Волго
донск, ул. Ленина, 13, 
кв. 3, после 17 часов.

однокомнатную коопера
тивную квартиру в городе 
Грозном (18 кв. м., изо
лированную , со всеми
удобствами на 4-м эта
ж е, с балконом застек
ленным) на равноценную 
или двухкомнатную  квар
тиру в г. Волгодонске. 
О бращ аться: г. Волго-
донск, пер. С. Л азо, 64-а.

П артийная, проф
сою зная организации, 
администрация спец
ш колы - интерната с 
прискорбием извещ а
ют о кончине старей
шей учительницы, от
личника народного об
разования

САМОХВАЛОВОИ  
Евгении Михайловны

и выраж аю т искрен
нее соболезнование ее 
семье и близким.
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